



Ministros coinciden en reformar al Poder Judicial



CIUDAD DE MÉXICO (XIMENA MEJÍA).- Las y los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Loreta Ortiz, Yazmín Esquivel y Javier Laynez, se manifestaron a favor de que se realicen cambios al Poder Judicial, y se posicionaron a favor de que se fortalezca la justicia local, la independencia de poderes y la autonomía en los procesos de selección de los integrantes del Poder Judicial. (...)

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, señaló que el encuentro con las y los ministros, como parte de las conclusiones, suma a la idea de una reforma integral al Poder Judicial.

Al finalizar los cuatro foros, propuestos por el grupo parlamentario de Morena, para analizar la propuesta del Ejecutivo federal por elegir a los ministros de la Corte mediante voto, el ministro Javier Laynez, dijo que la prioridad de los legisladores debería ser fortalecer la justicia local, al ser la primera puerta de las y los ciudadanos para el derecho laboral, familiar, mercantil y judicial, y no solo centrarse en el actuar de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/ministros-reformar-poder-judicial/1597361>